

FOOTBALL / DIVISION 3 FÉMININE (4E JOURNÉE). Deuxième défaite de rang, à la maison.

La marche était trop haute pour le MFC-TG

MONTAUBAN 0 – LYON 5

MT : 0-1; arbitres : Mme Pauline Tournelle, assistée de MM. Bruno Bordignon, et Mohamed Mousouli.
Vainqueurs : Sofia Bekhaléd (39), Laureen Ollic (48), Maeline Mendy (63, 90), Manon Cazes (89, esc).
MFC-TG : Manon Toti, Lou Abéjean, Inès Hayaux, Charlotte Ouilhon (Charlotte Herbaux, 82), Astou N'Gom, Léonie Le Moing (Rommy Esclavissat Lopez, 46), Ekaterina Tyryshkina, Manon Cazes (cap), Nolwen De Jesus, Mélissa Gachet, Sonia Ameni (Justine Espeult, 49). **Entraineur** : Samuel Riscagli.
Avertissement : Astou N'Gom (61).
OLYMPIQUE LYONNAIS 2 : Yasmine Ammar, Sarah Rougeron (Chloé O'Riada de Larbe, 74), Laureen Ollic, Aayah Samadi (cap), Malwern Olivier, Louna Belhout Achi (Lorna Chicha Douvrié, 67), Abigail Charpentier (Maïssen Bourfaine, 74), Maeline Mendy, Sofia Bekhaléd, Ambre Ouazar (Charline Coutel, 67), Romane Rafalski. **Entraineur** : Julien Perney.
Avertissements : Sarah Rougeron (36), Ambre Ouazar (58), Lorna Chicha Douvrié (82).

Ily a quelques mois, c'était la grande fête au Ramier pour la venue de la grande équipe lyonnaise, en quart de finale de la Coupe de France, avec une lourde défaite au final (2-9). Hier, c'est la réserve des Gones qui était de retour sur le pré tarn-et-garonnais. Au final, on n'a pas vu neuf buts, mais force est de constater que les filles dirigées par Samuel Riscagli n'ont une nouvelle fois pas pu faire grand-chose, face à une formation qui se pose comme l'une des favorites de la poule. Les Tarn-et-Garonnaises ne luttent pas dans la même catégorie, on le sait. On en a une illustration ce dimanche, même si les coéquipières de Manon Cazes n'ont jamais lâché le morceau, et essayer de mettre en danger l'OL sur la moindre occasion. Très vite les visiteuses maîtrisent le jeu, mais sans se procurer de réelle occasion dangereuse. Durant le premier acte, les Mécécistes font mieux que se défendre, et propose quelques petits mouvements intéressants, à l'image de cette frappe de Charlotte Ouilhon maîtrisée par la gardienne lyonnaise. Mais on sent bien que la pression se fait de plus en plus forte, et l'OL va finir par trou-



Les Lyonnaises étaient au-dessus, ce dimanche. / DDM, Manu Massip.

ver l'ouverture juste avant la pause, sur un long centre repris de volée par Sofia Bekhaléd dans la surface de réparation (39e).

Lyon fait parler sa puissance

Au retour des vestiaires, les choses vont sérieusement se compliquer pour les Tarn-et-Garonnaises, avec un somptueux coup franc direct transformé par Laureen Ollic (48e). Les Montalbanaises, et leurs supporters, comprennent alors qu'il va falloir aller au-delà des espoirs. Malheureusement, la volonté des unes ne pourra rien face à la force collective

des autres, qui vont gérer la suite de la rencontre à leur main. Malheureusement, les buts vont s'enchaîner pour les visiteuses, et Manon Cazes aura même le malheur de dévier un ballon dans son propre but. Une deuxième défaite consécutive pour les Mécécistes, qui retrouveront des jours meilleurs, n'en doutons pas.
Et maintenant. Le prochain match de championnat se disputera dimanche prochain, et verra les Tarn-et-Garonnaises se déplacer à Nîmes (15 heures).
Laurent Lasserre.

/ RÉGIONAL 2 (3E JOURNÉE).

Le FC GG tombe de haut

FC GARONNE GASCOGNE 0 – SAINTSULPICE 1

MT : 0-0; arbitres : M. Ibrahim Bouso, assisté de MM. Djamel Chafor, et Bastien Sjoberg.
Vainqueurs : Macéo Cathalaud (62).
FC GARONNE GASCOGNE : Mickaël Debien; Fabien Cravero (Kévin Da Silva, 65), Jimmy Da Silva, Jean Roque, Alexandre Yalich, Danny Da Costa (Omar Merimi, Nassiri, 81), Hervé Hoarau (Kévin Khalkhal, 65), Valentin Latour, Anthony Courdy (cap), Yassir Boumaane Slimani, Enis Selimi. **Entraineur** : Frédéric Larrieu.
Avertissements : Fabien Cravero (40), Enis Selimi (55), Jimmy Da Silva (70).
US SAINT-SULPICE-SUR-TARN : Nicolas Chapelier; Samuel Assail, Mathéo Jourdain, Corentin Chauty, Paul Tschaggery (cap), Lafia Koita (Yassine Benkadda, 44), Macéo Cathalaud, Ricky Embonda (Julien Larrieu, 82), Bilel Heridier, Nicolas Jolivet, Drissa Kra (Mamadou Mané, 86). **Entraineur** : Charef Chaouch.
Avertissements : Drissa Kra (23), Yassine Benkadda (44), Macéo Cathalaud (48).

Rester dans le trio de tête, voilà quel était l'objectif du FC GG. Au coup de sifflet final, c'est une lourde déconvenue pour les Tarn-et-Garonnais. L'US Saint-Sulpice montre immédiatement ses intentions, en imprégnant un pressing tout terrain. Les premiers assauts des protégés de Frédéric Larrieu interviennent sous des actions collectives rondement menées, où Boumaane Yassir, Hoarau, et Sélimi échouent par manque de précision, face à une défense visiteuse qui ne laisse rien passer. Saint-Sulpice réagit par Embonda Ricky qui voit son tir passer hors du cadre des buts de Debien (32e). Juste avant la pause, les « Blanc et noir » pensent avoir trouvé le chemin des filets sur un corner indirect, qu'un défenseur adverse sauve de la tête sur sa ligne.

Une seconde mi-temps plus engagée physiquement

Après la pause, Yassir Boumaane allume la première mèche, mais son centre puissant devant le but ne trouve pas de finisseur (60). Le tournant du match arrive deux minutes plus tard, sur un corner

direct de Macéo Cathalaud, qui oblige Mickaël Debien à claquer le ballon sur sa transversale, qui rebondit sur le dos de Jimmy Da Silva, et que récupère Debien, le ballon semblant ne pas être rentré, mais l'avis du juge de touche assistant est tout autre. Le FC GG va essayer de revenir au score (63e, 68e, 84e, 86e, 89e), la plus belle occasion étant à mettre à l'actif du capitaine Anthony Courdy qui fait tout bien, mais son tir à ras de terre frôle le poteau (90e). Cette inefficacité offensive est souvent préjudiciable, et face à une équipe volontaire, et très hargneuse. Il était difficile de prétendre à la victoire. Une petite revanche pour les Tarnais, face à l'équipe de leur ancien entraîneur Frédéric Larrieu. Les trois matchs disputés (Coupe de France, Coupe d'Occitanie, et championnat) dans la même semaine ont certainement pesé sur la fraîcheur physique du FC GG. **Et maintenant.** Place à la Coupe d'Occitanie, samedi prochain, face à l'excellente équipe du FC Confluentes (20 heures), sur la pelouse du stade Adrien-Alary de Castelsarrasin.

/ RÉGIONAL 3 (3E JOURNÉE).

Blagnac était trop fort

MEAUZAC 1 – BLAGNAC 3

MT : 1-0; arbitres : M. Geoffroy Mlynarczyk, assisté de MM. Dave Dosière, et Olivier Sarda.
Vainqueurs : Enzo Alaux (62, sp), Bastien Rivarand (79), Jules Chelbab Fauvel (87).
Vaincus : Aboubacar Diarisso (40).
JS MEAUZAC : Béranger Bonnefous, Théo Bosque, Loïs Lafage-Bretin, Julien Marques, Anthony Molina, Jérémy Lacombe, Étienne Pechmagre (Jaime Costa, 70), Diogo André Pereira Ferreira, Rémi Deprez (cap), Hubert Bezar-Falgas, Aboubacar Diarisso. **Entraineur** : Alain Pècharman.
FC BLAGNAC : Nao Stefanic; Rayan El Mchaouri, Sofiane Boushla (Sacha Njoh Njoh Hebra, 57), Alex Perrier, Laszlo Marchal, Bastien Rivarand, Enzo Alaux (cap), Dorian Melac, Wassim Azzi (Jules Chelbab Fauvel, 55), Hassan Ben Lahssen Roujane, Félix Kamran (Adel Latrech, 60). **Entraineur** : Karim Nampo.

Trois jours après avoir bataillé contre Bressons en coupe d'Occitanie, et cédé en fin de rencontre (1-2), la JSM retrouvait le championnat en recevant le leader de la poule, sans son buteur Kévin Teixeira, et le jeune latéral Léo Borredon, touché mercredi dernier devant une belle chambrée. Était-ce la proximité du dernier match ou l'appréhension de l'adversaire qui allait ébranler les Meauzacais en début de rencontre, toujours est-il que rarement on les a trouvés aussi amorphes, multipliant les maladresses, et les mauvais choix, sans que les visiteurs en profitent. Alors que le groupe reprend un peu de possession, Étienne Pechmagre déborde côté gauche, et centre pour Bouba Diarisso qui exécute le gardien adverse sur la première occasion locale (40e).

Les visiteurs font la différence

Devant au score, la JSM reprend la seconde période avec la volonté de tenir un peu plus le ballon, autour d'Hubert Bézard en maître d'œuvre, mais souvent trop essouffé pour poser des problèmes aux visiteurs. Peu après l'heure de jeu, le banc blagnacais apporte encore plus de vitesse, et finit par obtenir l'égalisation sur penalty transformé par le capitaine Enzo Alaux, et obtenu par le virevoltant entrant Jules Chelbab, qui passait en revue une défense trop statique. Le dernier quart d'heure voit une attaque-défense des Haut-Garonnais qui harcèle le but brillamment défendu par Béranger Bonnefous, trop souvenant livré à lui-même, et Meauzac va finir par craquer, pris de vitesse dans l'axe, en encaissant un deuxième but par Bastien Rivarand, puis un troisième en toute fin par l'inévitable Jules Chelbab, véritable poison offensif. Trop fort, ce jour, ces jeunes Blagnacais adeptes d'un jeu posé, et rapide, et qui gagneraient à faire preuve d'un peu plus d'humilité. Pour Meauzac, match raté, trop de lacunes, de fautes, et de cartons pénalisants pour rivaliser ce jour. Le défi sera ardu cette saison, après l'euphorie de l'an passé, mais le groupe du capitaine Rémy Deprez se dit prêt à se retrousser les manches, et aller au combat chaque week-end.
Et maintenant. Dans deux semaines, la JSM ira à Aussonne affronter le Mas 31, pour essayer de ramener de l'extérieur les points perdus à domicile.

JUDO / UN NOUVEAU PRÉSIDENT AU COMITÉ DÉPARTEMENTAL.

Antoine Lopez succède à Lionel Quillet

Passation de pouvoir en douceur à la tête du Comité départemental, c'est désormais Antoine Lopez qui va mener les opérations.

Ily a quatre ans, Lionel Quillet n'avait personne pour lui succéder. Il a donc rempli, tout en préparant la suite. « Et là, j'ai trouvé en Antoine quel'un qui coche toutes les cases (sourire). Je reste tout de même secrétaire général pendant le temps où Antoine prend ses marques » note Lionel Quillet. « Mais il m'avait déjà interpellé depuis plus longtemps » rétorque Antoine. Sauf que sa disponibilité ne lui permettait pas de répondre positive. Ce qui n'est plus le cas aujourd'hui. « Je suis très heureux de faire partie de cette aventure, avec Lionel qui reste là, le comité directeur, mais aussi Mickaël Delon, notre incontournable conseiller technique fédéral Lot, et Tarn-et-Garonne. Beaucoup de choses ont été réalisées par Lionel. Je n'arrive pas pour tout révolutionner (sourire), mais plus pour être dans la continuité de ce qui a été réalisé, en ce qui con-



Antoine Lopez (à droite), et Lionel Quillet, vont continuer à travailler main dans la main. / DDM, La L.

cerne la place des clubs, la progression des plus jeunes... Sur des responsabilités comme celles-là, il faut de la durée, et de la continuité. Il n'y aura pas de rupture.

Avec le temps, de nouveaux projets se mettront sûrement en place. nous aimerions notamment que les clubs fassent plus de formations à l'arbitrage. Un judoka doit savoir arbitrer. Nous avons cinq tournois labellisés dans le département nan. Pour tenir tout ça, il nous faut des arbitres. D'autant que le dojo départemental sera sorti de terre.

Un des autres axes de développement sera aussi la pratique des vétérans qui se développent plus en plus. On constate un effet JO dans ces catégories, avec des anciens licenciés qui sont de retour sur les tatamis, après avoir arrêté, et qui sont motivés pour la compétition. Nous allons aussi développer notre section handiicap, et judo adapté. »

2 300 licenciés dans le département

Ancien président du club de Nègrepelisse, Antoine Lopez reste attaché à son club de cœur, où il

LE DOJO DÉPARTEMENTAL DÉBUTE 2026?

C'était l'un des grands projets de ces dernières années. Le dojo départemental tant espéré du côté de Montech est en très bonne voie, et commence à sortir de terre. L'inauguration en grande pompe est d'ailleurs prévue pour fin 2025, début 2026, en le doublant avec la traditionnelle cérémonie des vœux.

reste au bureau, est enseignant pour les plus jeunes, et reste pratiquant. Antoine Lopez sait donc de quoi il parle. Et prend la tête du Comité départemental dans une période plutôt intéressante, avec 2300 licenciés, 25 clubs, 270 ceintures noires, des professeurs qui se forment, avec un processus de formation qui s'accroît, deux nouveaux dojos qui se créent, à Monticoux, et bientôt à Castelsarrasin. « Ce projet fédéral a pour objet d'ouvrir des dojos dans des quartiers, des milieux différents. Là, ces deux dojos se créent dans des écoles, cela permet un peu au judo de revenir en sources. » Une nouvelle ère s'ouvre au Comité départemental, mais sans révolution.
Laurent Lasserre.